
Herr Dunkelberg: 

Was gedenkt die Verwaltung mit den Garagen am alten Rathaus zu tun? Kann 
man diese vermieten? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Den Gedanken nimmt die Verwaltung gerne mit auf. Aktuell hat sie jedoch keine 

Kapazitäten dies anzugehen.  


